





## #EDUARDORAMÍREZ

# ‘LA PAZ VA A VOLVER A CHIAPAS’

### ASUME EDUARDO RAMÍREZ LA GUBERNATURA DE LA ENTIDAD; PROMETE BIENESTAR Y JUSTICIA SOCIAL

POR LIZETH COELLO

**E**

ste domingo rindió protesta como gobernador de Chiapas,

Eduardo Ramírez Aguilar, quien se comprometió, como una de sus prioridades, a regresarles la paz y la tranquilidad.

"Llego puntual a la cita con mi destino. Me llena de profundo orgullo y satisfacción ser parte de la construcción de un Chiapas que se inspira en el Humanismo que Transforma, promoviendo la igualdad, la equidad, el bienestar y la justicia social. ¡Chiapanecas y chiapanecos, no les voy a fallar!", dijo el ahora gobernador.

Con estas palabras, el mandatario reafirmó su compromiso de trabajar en favor de

la justicia social y el bienestar colectivo, pilares de su administración.

"Hoy quiero que se escuche en cada rincón de Chiapas, en cada rincón, en la Selva, en el Norte, en la Frontera, en la Fraylesca, en la Costa, en el Soconusco, en Los Altos, en los tuxtepeques, en la región Centro. La paz va a volver a reinar en nuestros caminos, la paz va a volver a regresar a los caminos de tierras. Cuento con la claridad y la experiencia y también cuento con la valentía de asumir esta responsabilidad como propios", subrayó.

En el Polifórum en Tuxtla Gutiérrez, declarado como recinto oficial del Poder Legislativo, acompañado de ciudadanos

de diferentes municipios de la entidad, de 13 gobernadores del país, senadores, diputados federales, empresarios y de organizaciones, Ramírez Aguilar indicó que se atenderán las causas de la violencia con inteligencia, cero impunidad y con la cooperación de las autoridades federales.

A partir de las 00:00 horas de ayer, el gobernador puso en marcha la Fuerza de Reacción Inmediata Pakal, que consta de 500 elementos entrenados y capacitados, 10 vehículos blindados y 200 unidades, y se espera que acudan a los municipios donde se tienen denuncias de enfrentamientos entre grupos criminales.

Anunció que el próximo 6 de enero arrancará la cruzada por la alfabetización en Chiapas



**EDUARDO  
RAMÍREZ**  
GOBER-  
NADOR DE  
CHIAPAS

El gabinete de seguridad está a prueba de resultados. Donde exista extorsión, derecho de piso y asalto a carretera, vamos con todo'.

para más de 500 mil chiapanecos que no tienen educación de cero a 16 años y adultos mayores. Será con el método cubano, que en Chiapas se denominará de "Matías de Córdova" para le-

vantar la bandera blanca para decretar libre de analfabetas en Chiapas.

Entre los asistentes estuvieron Luisa María Alcalde y Andrés Manuel López Beltrán, presidenta y secretario general de Morena. <#>

#### INICIA SU GESTIÓN

1

- Se basa en el "humanismo que transforma".

2

- Quiere poner fin al analfabetismo en la entidad.

3

- Inició la Fuerza de Reacción Inmediata Pakal.

**13**

- GOBERNADORAS Y GOBERNADORES ASISTIERON.



FOTO: ESPECIAL

• **PERIODO.** Ante invitados especiales, el nuevo gobernador se comprometió a que habrá justicia social.